

Los festejos en honor a Santiago Apóstol arrancaron anoche con el chupinazo.

VILLANUEVA DE LA CAÑADA YA ESTÁ EN FIESTAS

Vva. de la Cañada, 24 de jul.2015.- Cientos de villanovenses se dieron cita anoche para vivir en la plaza de España el inicio de las [Fiestas Patronales en honor a Santiago Apóstol](#). Las peñas Las Katas, Los Cucos y Los Tussos fueron las encargadas de amenizar la velada. El alcalde, Luis Partida, invitó desde el balcón del Ayuntamiento a todos los vecinos a disfrutar de las fiestas que se prolongarán hasta el domingo, 26 de julio. El regidor estuvo acompañado por una representación de las peñas, concejales de la Corporación Municipal, miembros de distintos colectivos sociales del municipio y responsables de otras localidades cercanas.

Tras el chupinazo con el que se inauguraban las fiestas, tuvo lugar el espectáculo Reciclart 2.0 en la calle Cristo. Los fuegos artificiales volvieron a reunir a miles de personas en el Recinto Ferial donde después comenzó el concierto del grupo Bermudas y la Discoteca Móvil.

Programa para hoy

Con la tradicional Fiesta del Agua se ha inaugurado esta mañana la jornada de hoy. A partir de las 20:00 horas tendrá lugar en la plaza de toros el [Festival Taurino](#) con novillos de la ganadería Elisa y Martín Lucero Gallardo. En él participarán los espadas Javier Castaño y Fabián Barba así como el novillero Antonio Suárez.

A de las 21:30 horas, en el Recinto Ferial comenzará el espectáculo de motociclismo STUNT AV Motos. Una hora después, el baile con la orquesta Moncayo Band en la calle Cristo y a partir de las 13:00 horas, la Discoteca Móvil.

Toda la información sobre la programación de Fiestas Patronales se puede consultar en www.ayto-villacanada.es